

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Konten Youtube Bobon Santoso adalah konten yang berisi tentang kuliner makanan ekstrem, dan makanan yang dimasak dengan jumlah yang besar. Pada channel Youtube miliknya “The Santoso” berisi penuh dengan konten kulinernya yang viral dan kontroversial. Pada salah satu video yang paling kontroversi dilihat dari dislike terbanyak yang berjudul “Kecemplung Jelly amer 2 Meter” yang tayang pada 27 Desember 2021.

Dalam penelitian ini terdapat 203 komentar khalayak yang telah dianalisis. Latar belakang budaya, sosial, serta agama yang beragam akan mempengaruhi bagaimana khalayak memaknai isi pesan yang disampaikan melalui video konten Bobon Santoso. Peneliti telah menyimpulkan dari hasil analisis coding sheet yang diperoleh dari komentar pada channel youtube Bobon santoso, khayalak ada diposisi yang berbeda-beda. Hasil analisis data menggambarkan bahwa posisi terbanyak adalah posisi oposisi, yang dimana banyak khalayak yang menolak akan tindakan Bobon Santoso dalam channel “Kecemplung Jelly amer”. Posisi yang kedua ada posisi Hegemoni Dominan yaitu khalayak menerima dan menyetujui tindakan Bobon Santoso tersebut. Posisi yang ketiga ada posisi Negosiasi dimana khalayak berada pada tengah tengah yaitu khalayak menerima video Bobon Santoso akan tetapi juga menolak dalam penerapannya.

5.2 Saran

Setelah penelitian ini dilakukan peneliti berharap dapat menjadi referensi penelitian sejenis dengan penelitian analisis resepsi oleh Stuart Hall, atau penelitian yang lebih bervariasi lagi seperti konten analisis, analisis framing, analisis isi sehingga dapat menambah wawasan masyarakat dalam ruang lingkup komunikasi terutama dalam analisis resepsi khalayak.

Saran bagi penelitian selanjutnya agar lebih mendalami resepsi khalayak dengan cakupan pengambilan data yang lebih luas baik dari sisi budaya, sosial, serta latar belakang, agar lebih memberikan hasil yang maksimal.

Adanya media sosial saat ini harus dimanfaatkan sebaik mungkin. Semoga Bobon Santoso mencoba untuk membuat lebih banyak konten yang bisa dinikmati oleh semua kalangan atau bisa menjadi inspirasi bagi semua orang untuk berbagi hal yang baik.